



An den  
Vorsitzenden des Kreistages  
des Landkreis Darmstadt-Dieburg  
Herrn Prof. Dr. Ralf-Rainer Lavies  
- Kreistagsbüro -

Fraktion im Kreistag des  
Landkreises Darmstadt-Dieburg

im Hause

Darmstadt, 04.04.2008

## Mittagsverpflegung an Schulen

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

wir bitten um Aufnahme der folgenden Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagsitzung:

1. Für die „Mittagsverpflegung“ wurde eine Ökotrophologin eingestellt. Handelt es sich hier um eine befristete Anstellung und wenn ja, wie lange soll das Arbeitsverhältnis dauern und wie hoch sind die Kosten?
2. Sind die Schulen aufgefordert worden mit ihren jeweiligen Essensanbietern Gespräche zu führen, ob eine Umstellung auf die „gesunde Kost“ zu einem Preis von 3,50 € möglich ist?
3. Sind Großküchen oder Caterer als Anbieter angedacht oder sollen eigene Küchen eröffnet werden? Wenn eigene Küchen in Frage kommen, wie ist dann die Finanzierung geplant, welche Standorte kommen in Frage und mit welchem Personal sollen diese Küchen betrieben werden?
4. Soll die Satzung der Sozialstiftung des Kreises geändert werden? Wenn ja, wie soll dieses rechtlich im Einklang gem. § 15 des Stiftungszwecks erfolgen?

Mit freundlichen Grüßen

Für die Richtigkeit

Karin Neipp  
Fraktionsvorsitzende

Jessika Tips  
Fraktionsgeschäftsführerin